

Roger Lopéo expose ses œuvres au musée Lafran



Roger Lopéo, l'artiste, est entouré de sa fille et du maire de la commune.

/PHOTO M.C.

"Fin de journée au bord de mer", "vagues par mauvais temps", "les oliviers sous un ciel d'orage", "les calanques"...

Les toiles de Roger Lopéo évoquent les paysages de Provence peints au couteau ; également des portraits avec plusieurs Saint-chamasséens. L'artiste, autodidacte, est arrivé dans le village il y a 13 ans et s'est mis à peindre des portraits. Ce n'est que récemment qu'il a réalisé des paysages, des marines. Président de l'association du quartier des pénitents où il réside, Roger Lopéo organise dimanche 25 juin, la journée des peintres aux pénitents. "Cette journée ouverte aux

adultes et enfants, est avant tout l'occasion de rassembler des personnes animées par la même passion, de partager une journée de plein air et de faire connaître notre quartier" annonce le peintre. Les œuvres devront être réalisées sur place et représenter une vue limitée au quartier des pénitents ; elles seront ensuite exposées au musée. Les inscriptions seront ouvertes de 7 à 17 heures au musée Paul Lafran.

M.C.

L'exposition a lieu jusqu'au 27 juin au musée Paul Lafran. Entrée libre lundi, mardi, jeudi et vendredi de 14 à 17 heures. Renseignements au 04 90 50 85 61.